



## 第74回 秋季大運動会 ～心からの感謝を込めて～

校長 徳永 由美子

9月26日日曜日、宇検村立久志小中学校第74回秋季大運動会を挙げる事ができました。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、時間や内容を縮小し、来場者も制限するなど、例年とは異なる形での開催でした。それでも、ひたむきに一生懸命取り組む久志っ子たち、熱い応援を送ってくださる地域・保護者の皆様、そのお一人お一人の姿に、あらためて「久志校の素晴らしさ」を感じる一日になりました。心より感謝申し上げます。本当に本当にありがとうございました。

今年度の運動会のスローガンは、「オリンピック・パラリンピックに負けない感動を!! 心を燃やせ共に戦う twenty one【21】」でした。いかがだったでしょうか?学校行事は、子どもたちが「伸びる」チャンスだと捉えています。短距離走、GoGo レッツゴー、綱引き、久志っ子ソーラン、赤白対抗リレー…全ての種目で、心を燃やし、仲間と共に戦う姿を、感動をお届けすることができたのではないのでしょうか?優勝した赤組の皆さん、おめでとうございます。応援合戦では、優勝した赤組団長福山 悠さん、副団長脇田 琉輝也さんはもちろん、白組団長植田 心大さん、副団長福山 芽衣さんがリーダーシップを発揮し、団員全員で力を合わせ、必死になって練習してきた成果を十二分に発揮してくれました。頑張った分だけ、喜びも、悔しさもあつたと思います。その喜び、悔しさを大切にしてほしいと思います。それが、必ず、次の頑張りにつながります。頑張った後の喜び、悔しさを知っているから、人はまた、頑張れるのです。また、家族でかけっこやよ～りよ～り きばりんしょれ～は、笑顔あふれるあたたかい種目になりました。

「子どもたちの姿に、成長を感じました。」「先生方、保護者、地域がいっしょになって、子どもたちのために取り組む姿に感動しました。」「たくさんのお褒めのことばをいただきました。」「これからも、子どもたちをお願いしますね。」「ますます、楽しみにしていますね。」「たくさんさんの激励のことばをいただきました。」「もっと、こうしたら…。」という御意見もあつたかと思ひます。これからも、久志校を応援してくだ

さる皆様の声に真摯に耳を傾け、職員一同、誠心誠意精進してまいります。2学期は、始まったばかりです。

【一人一人が主人公 きらり輝け 久志っ子】

2学期も、学校教育への御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

### 嘘(スロ)や通らん 嘘(スロ)しや通らん

嘘やごまかしは、その場ではうまくいったように思うこともあるかもしれませんが、いつか必ず、ばれてしまいます。

嘘やごまかしをする人を受け入れる世の中はないものです。嘘やごまかしなしに、誠心誠意歩んでほしい!歩んでいきたい!と思うことでした。

## 第74回 秋季大運動会

■9月26日(日)、爽やかな秋晴れの下、第74回秋季大運動会が行われました。今年度も、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため午前開催となりましたが、地域種目を1つ増やし(水入れ「よ～りよ～り きばりんしょれ～」)昨年度よりプログラムがパワーアップしました。子どもたちは、この日のために毎日毎日朝昼、そして、家に帰ってから練習をがんばってきました。■今年度の運動会は「オリンピック・パラリンピックに負けない感動を!! 心を燃やせ 共に戦う twenty one【21】」のスローガンの通り、赤組の応援団長、福山悠さん、白組の応援団長、植田心大さんがそれぞれの団を引っ張りがんばりました。3週間の練習期間は、天候にも恵まれ計画通り運動会練習を行うことができました。■久志小学校に入学して初めての運動会の河添杏南さん、楠田愛依さん、下菌紬さん、保池威風さん、保池羽蘭さんの5人も暑さに負けず、上級生に教えてもらいながら練習をがんばりました。開会式では、元気よく歌を歌ったりラジオ体操をしたりできました。閉会式では、参加賞授与のとき、元気よく返事やあいさつができ礼儀正しく行えました■楓大さんは開会式の児童生徒代表の言葉で「コロナで観客は少ないけれど、僕たちのがんばる気持ちは変わりません。」と力強く



思いを伝えることができました。琉輝也さんは閉会式の児童生徒代表のことで「来年はすべての競技ができるように祈っています。」と地域愛に溢れた思いを伝えることができました。成績発表では、優勝が決まる緊張感が漂う中、芽衣さんが爽やかに点数を発表できました。■また、結吏さんと凜奈さんは、閉会式の準備運動・整理運動を大きな動作でしっかりとできました。一鷹さんと百音さんは「若い力」や「校歌」でみんなが元気に歌えるように指揮をしました。彩葉さんは、新型コロナウイルス感染症に配慮した競技上の約束を暗記して伝えることができました。■中2の心大さん、中3の悠さんは、それぞれの団長として「エール交換」、「応援合戦」で久志校の伝統を守りつつ、各団で創意工夫を凝らした応援合戦を繰り広げ、運動会を一層盛り上げてくれました。また、閉会式が終わった後の「団長から一言」では、悠さん、心大さんとともに、これまで一緒にがんばってきた仲間感謝の気持ちを述べ、自分自身の成長を感じることができたと話す姿がとても印象的でした。■成績は、今年度も赤組が優勝でした。来年こそ、地域種目を復活させ久志校伝統の和気藹々とした活気ある運動会が開催できることを心から願っています。■最後に、地域の方々に見守られて、今年度も、無事、第74回秋季大運動会を滞りなく終了できたことを感謝いたします。今後とも久志校の発展のために御理解と御協力、御支援をよろしくお祈りします。



### 受賞関係



受賞を紹介します。久志校の児童生徒としての誇りをもって頑張っています。



夏休みに取り組んだ作品や作文が、審査会に出品され、たくさんの賞を受賞しています。

【第69回大島地区理科に関する研究記録村審査会】  
(9/2)

- 特選 小3 福山 音次朗  
保池 洸志
- 小4 保池 凜奈  
脇田 結吏
- 小6 福山 彩葉  
福山 芽衣 (地区へ)

- 中2 植田 心大・脇田 琉輝也
- 中3 福山 悠
- 入選 小4 植田 大和  
植田 百音
- 小5 保池 鉄心

【第64回「県児童生徒作文コンクール」村審査会】  
(9/3)

- 特選 小1 河添 杏南 (地区へ)
- 小2 植田 文大
- 小3 保池 洸志 (地区へ)
- 小4 保池 凜奈 (地区へ)  
脇田 結吏
- 小5 保池 一鷹 (地区へ)  
保池 鉄心
- 小6 植田 楓大 (地区へ)
- 中2 植田 心大 (地区へ)
- 中3 福山 悠 (地区へ)

【第57回「地区読書感想文コンクール」村審査会】  
(9/22)

- 特選 小1 楠田 愛依 (地区へ)
- 小2 脇田 埜亜
- 小3 福山 音次朗 (地区へ)
- 小4 植田 大和
- 小5 保池 一鷹  
保池 鉄心
- 小6 福山 彩葉 (地区へ)  
福山 芽衣
- 中2 脇田 琉輝也
- 中3 福山 悠

- 入選 中2 植田 心大



### 10月行事予定

7日(木)	中間テスト(1日目)	
8日(金)	中間テスト(2日目) 読書祭り 文化祭舞台設置	
9日(土)	文化祭幕等設置	
10日(日)	村民体育大会【中止】	
21日(木)	第2回村小学校集合学習(午前開催)	
26日(火)	中学校修学旅行(~28日)	
27日(水)	2022年度就学時健康診断	
29日(金)	中学校修学旅行休養措置	
30日(土)	テーブルマナー教室	

### お知らせ

学校では、子どもたちの様々な悩みが相談できる窓口を設置しています。性的マイノリティについても、混合名簿やトイレの入口改修、シューズやカバンなどの自由化など取り組んでいます。悩みを一人で抱え込まず、まず相談してみませんか？

○相談窓口担当：教頭、養護教諭  
久志小中学校 TEL 67-6133

